



マンスリータイムズ

南部高校龍神分校 平成26年11月

講演会・作文教室

11月7日(金)元朝日新聞編集局長**新妻義輔**さんによる講演と作文教室を行いました。「**絶望のど真ん中で希望が生まれる**」と題した講演では、失敗を恐れず、ごまかさず、次の一步を踏み出す大切さを教えてくれました。作文教室では、各生徒が書いた「私が涙を流した時」の作文を講評しながら、人の心に届く文章について教えてくれました。多くの生徒が「多くの心に響く言葉をもらいました。次の作文では教えてもらったことを活かしていきたい」と感想を述べています。



防災訓練

11月15日(土)**東保育園児・保護者**と合同の防災訓練を実施しました。午前8時45分大規模地震発生 of 想定のもと全校生徒がグラウンドに避難しました。県総合防災課より地震・津波基礎講座の後、保育園児を分校生徒が誘導しました。非常にあったかい心が和む光景でした。園児・高校生が順番に地震体験者による地震体験を行い閉会しました。地震の恐ろしさと訓練の重要性を再認識する日となりました。



関西実業団駅伝

11月16日(日)第57回関西実業団対抗駅伝競走大会の**運営補助員**として全校生徒、職員が参加しました。迫力満点の走りに興奮した人が多かったと思います。必死で拍手して選手を激励している場面等、「**龍分生徒がんばってるぞ**」という印象を持ちました。生徒のみんな、御苦労さま。そして誰より選手の皆さま、かっこよかったです。お疲れ様でした。優勝の大塚製薬をはじめ上位5チームのニューイヤー駅伝でのご健闘をお祈りいたします。

翔龍祭

11月22(土)23日(日) **翔龍祭**が行われ、**野球部員**たちが運営の**ボランティア**として参加しました。今年も駐車場整備や店頭係員、清掃活動、受付等、大活躍をしました。**紀州君、きのピーの着ぐるみ**にまとった部員もナイスパフォーマンスでした。野球部諸君、お疲れさま。

税に関する作文

「受賞おめでとう！」

平成26年度「税に関する高校生の作文」コンクールで本校1年生の**寒川若菜**さんが租税教育推進協議会賞を受賞し、14日(金)に表彰式が行われました。受賞おめでとうございます。本校では毎年全学年で税の作文に取り組み、生徒一人ひとりの税に関する関心や意識の向上を図っています。



SST

10月29日(水) 1年生が**ソーシャルスキルトレーニング**の活動を行いました。**伊藤嘉彦担任**の指導のもと、少ない情報でみんなで意見を出しながら、商店の位置を決めていく取組を行いました。「肉屋の隣は郵便局で、スーパーマーケットがその前や、あー反対や」と協力しながら頑張りました。2, 3年授業担当を除く全教員が見守るなか、悩みながらも協力し合う頼もしい生徒たちは輝いていました。

トレッキング行ってきました

12月のおもな行事予定

- 1日(月)～5日(金) 2学期期末考査
- 5日(金) 進路セミナー
- 8日(月) 学校評議員会
- 24日(水) 2学期終業式



